

Mit einem Kraftakt zur neuen Krippe

Die neue Kinderkrippe im Gomaringer Roßberg-Kindergarten wurde gestern Vormittag offiziell eröffnet, indem Kinder mit ihren Müttern ein rotes Band durchschnitten (im Bild). Die Gemeinde hat zwei Wohnungen, die zum Kindergarten gehörten, umgebaut, sodass dort nun zehn Kinder zwischen einem und drei Jahren betreut werden können. Fünf Plätze sind bereits belegt. Rund 650 000 Euro hat der Umbau

gekostet, sagte Bürgermeister Steffen Heß (im Bild hinten in der Mitte). Und fügte hinzu: "Wir sind im Ort jetzt richtig gut aufgestellt bei der Kleinkindbetreuung." Träger der Einrichtung in der Roßbergstraße ist die evangelische Kirchengemeinde. Man habe die Räumlichkeiten runderneuert, erklärte Architekt Ralf Straub (im Bild hinten rechts). "Das war schon ein Kraftakt." cay/Bild: Amancay Kappeller